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Jahresbericht Präsident 2021 
Adrian Locher 
 
Liebe Vereinsmitglieder, Inserenten, Sponsoren und Radsportfreunde. Ein weiteres Jahr, 
geprägt durch Corona, aber vor allem auch durch sportliche Grosserfolge unserer 
RennfahrerInnen, liegt hinter uns.  
 
Die RennfahrerInnen hatten grosse Ziele und ihre Favoritenrennen schon fett im Kalender 
eingetragen. Auch der Vorstand war bereit mit einem vielseitigen Jahresprogramm. Doch 
wie schon im Vorjahr benötigte es Flexibilität für kurzfristige Anpassungen wegen dem  
lästigen Virus. So mussten Rämsi und sein OK die Frühlingsrennen kurzfristig, mit 
reduzierter Teilnehmerzahl, auf nur 3 Sonntage in den April verschieben. Wie schon im 
2020 hatte auch das OK der Emmental Rundfahrt entschieden den beliebten Anlass, auf 
Grund der geforderten Vorgaben, nicht durchzuführen. Weitere Absagen und 
Verschiebungen von Rennen und Anlässen folgten auf regionaler und nationaler Ebene. 
Dies war auch für unsere RennfahrerInnen keine einfache Situation, denn sie mussten 
weiter trainieren mit dem Unwissen wann wieder Rennen stattfinden werden. 
 
Je nach Vorgabe des BAG durften wir unseren Trainingsbetrieb mit entsprechendem 
Schutzkonzept mal in grösseren oder kleineren Gruppen durchführen. 
 
Trotz allem dürfen wir sportlich gesehen wohl auf die erfolgreichste Saison in der bald 100 
jährigen Vereinsgeschichte des RV Ersigen zurückblicken. Unsere Olympiateilnehmer 
Marlen Reusser und Mathias Flückiger wollten in Tokio unbedingt eine Olympiamedaille 
holen und dies haben die Beiden mit 2x Silber auch souverän umgesetzt. Tolle Leistung, 
Bravo! 
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Nebst weiteren Spitzenklassierungen an Weltcup- und nationalen 
Rennen, gab es noch weitere Medaillen an Meisterschaften zu feiern:  
 
Marlen Reusser:  Silber WM, Gold EM und 2x Gold an der SM  

EZF und Strassenrennen 
Mathias Flückiger:  Silber WM, Gold SM 
Fabienne Buri:  Bronze SM EZF, Gold und 2x Silber SM Bahn 
Noëlle Buri:   Bronze SM MTB Cross Country 
Janice Stettler:  Gold und Bronze SM Bahn 
Lars Heiniger:   Silber SM EZF 
Lukas Flückiger:  Gold SM MTB Marathon 
 
Auf diesen Medaillenspiegel von unseren RennfahrerInnen sind und 
dürfen wir mächtig stolz sein. Nochmals herzliche Gratulation. 
 
Nebst unseren SpitzenfahrerInnen zeigten aber auch die 
NachwuchsfahrerInnen starke Leistungen an regionalen und 
nationalen Rennen. Dank den guten Rennresultaten und starken 
Leistungen am Talentsichtungstag, erhielten Janice Stettler, Severin 
Zingg, Florian Müller, Timon Minder, Fabio Maurer, Nils Althaus und 
Filippo Grande die Talent Card. Somit profitieren sie ab kommender 
Saison auch, resp. weiterhin, von den Trainings mit dem 
Trainingsstützpunkt Mittelland. 
 
Ein grosser Teil dieser Erfolge ist das Resultat von unserem Bike 
Nachwuchstraining geführt von Stefan Buri und seinen J&S 
Leiterkollegen. Weiterhin erfreulich ist in diesem Bereich der 
Mitgliederzuwachs, wo doch viele Schüler Gefallen am Radsport 
gefunden haben. Auf diesen Bereich sind wir mächtig stolz und 
hoffen, dass die Kids noch lange Freude an diesem faszinierenden 
Sport haben werden. 
In diesem Sinne möchte ich unserem J&S Leiterteam, unter der 
Führung von Stefan Buri, besonders danken. 
 
Die Ausfahrten am Dienstag und Samstag wurden gut besucht. Wobei 
am Dienstag die weniger ambitionierten FahrerInnen auch den Mut 
haben sollten zum Treffpunkt zu kommen, denn nur so kann mit 
genügend TeilnehmerInnen eine zusätzliche „gemütlichere“ Gruppe 
gemacht werden. Weiterhin fand auch das montags Rennvelotraining 
(geführt von Peter Stettler) besonders grossen Anklang. In diesem 
Training wird in gemütlichem Tempo und immer auf der gleichen 
Strecke gefahren. Somit ist dies ein ideales Training für Anfänger und 
Fortgeschrittene, in welchem das Fahren und Verhalten in der Gruppe 
geübt wird.  
 
Kurzfristig konnte im Juli doch noch unsere 2 Tages Pässefahrt unter 
die Räder genommen werden. Bei durchzogenen Wetterbedingungen 
führte die Tour in diesem Jahr, mit etwas weniger Höhenmetern, in 
den Jura bis über die Landesgrenze. Eine wunderschöne Tour, wo 
auch der gesellschaftliche Aspekt nicht fehlen durfte. Rückblickend 
war dies eine unvergessliches Erlebnis und sicher ein Highlight für die 
meisten Teilnehmer. Ein grosser Dank auch hier an Rämsi, für die 
super Begleitung und Betreuung mit dem Bus. 
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Auf Grund der aktuellen Lage haben wir uns entschieden, wie schon im letzten 
Jahr, unsere Hauptversammlung online 
Vorstand mit den Mitgliedern zusammengesessen,
Rennfahrerinnen und Rennfahrer persönlich vor Ort für ihre starken Leistungen 
zu Ehren und bei einem gemütlichen Nachtessen das Vereinsjahr nochmals 
zusammen ausklingen zu lassen, wie auch die 
Verein von unzähligen Mitgliedern zu würdigen.
Trotz allem hoffen wir auf eine grosse Beteiligung an dieser online 
Hauptversammlung in KW4 für das Vereinsjahr 2021.
 
Erfreulicherweise dürfen wir wiederum über 20 Neumitglieder in unseren Verein 
aufnehmen. Ich wünsche den Neumitglieder
 
So, nun wollen wir noch einen Blick in unser kommendes Jubiläumsjahr 
werfen. Ja, denn der RV Ersigen feiert im nächsten Jahr sein 
Gründungsjahr. Dies wollen wir mit verschiedenen Aktivitäten 
1.05.2022 ein aktiver Jubiläumsevent im Siechehus Burgdorf geplant und am 
20.08.2022 wollen wir zusammen unser Jubiläum in der Pflugfabrik Ersigen 
gebührend feiern. 
Reserviert euch schon heute diese Daten und lasst euch überraschen.
 
Wenn nur irgendwie möglich, starten wir die Saison im März mit den 
Frühlingsrennen in Hindelbank, welche neu 
Auch unsere Rennvelo- und Bikewoche in der Toscana (9. 
schon geplant und wir möchten diese
durchführen. 
Nach der Absage der Emmental Rundfahrt 2020/2021 hoffen wir schwer, diese 
am 23. / 24.07.2022 durchführen zu können. Für das Kids Bikerennen im Juni, 
in Burgdorf am Färnstu warten wir noch auf die Bewilligung. Dieses 
im letzten Jahr das erste Mal  erfolgreich durchgeführt.
 
Gerne möchte ich hiermit die Möglichkeit nutzen und meiner Vorstandskollegin 
und Kollegen recht herzlich für die geleisteten Arbeiten danken. Wir haben 
gelernt flexibel zu organisieren und
Zusammen haben wir auch dies geschafft und ich bin stolz diesen Verein mit 
euch zusammen zu führen.   
 
Zum Schluss danke ich allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen 
und dass ihr uns auch in diesem Jah
Dank richte ich auch an alle Gönner
an die Mitglieder, bitte berücksichtigt die Inserenten und Sponsoren bei euren 
nächsten Einkäufen. 
 
Mit Zuversicht schauen wir in unser Jubiläumsjahr 
Vereinsanlässe und Rennen durchführen zu können. 
 
Ich wünsche somit allen ein unfallfreies Jahr, mit vielen schönen Erlebnissen.
 
 
Der Präsident 
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Emmental Rundfahrt 2020/2021 hoffen wir schwer, diese 
am 23. / 24.07.2022 durchführen zu können. Für das Kids Bikerennen im Juni, 
in Burgdorf am Färnstu warten wir noch auf die Bewilligung. Dieses haben wir 
im letzten Jahr das erste Mal  erfolgreich durchgeführt. 

Gerne möchte ich hiermit die Möglichkeit nutzen und meiner Vorstandskollegin 
und Kollegen recht herzlich für die geleisteten Arbeiten danken. Wir haben 
gelernt flexibel zu organisieren und auch einige Sitzungen online abzuhalten.
Zusammen haben wir auch dies geschafft und ich bin stolz diesen Verein mit 

Zum Schluss danke ich allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen 
und dass ihr uns auch in diesem Jahr treu geblieben seid. Einen herzlichen 
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Mit Zuversicht schauen wir in unser Jubiläumsjahr und hoffen die geplanten 
Vereinsanlässe und Rennen durchführen zu können.  

Ich wünsche somit allen ein unfallfreies Jahr, mit vielen schönen Erlebnissen.
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